

La Fundación Mineros: 15 años contribuyendo al desarrollo sostenible de las comunidades en el Bajo Cauca antioqueño

Medellín, Colombia – 7 de enero de 2026

Con una trayectoria marcada por el compromiso, la confianza y la acción colectiva, la Fundación Mineros celebra 15 años de trabajo ininterrumpido consolidándose como un referente de cómo la articulación entre empresa, comunidad y Estado genera un impacto sostenible y duradero en el territorio.

Durante estos años de gestión, la Fundación Mineros ha intervenido en siete municipios del Bajo Cauca y Nordeste antioqueño, con la participación de más de **59.000 personas en 54 iniciativas sociales**, bajo un modelo de intervención que integra **Educación, Cultura, Paz y Sana Convivencia, y Economía Inclusiva**. Estos resultados no solo fortalecen el tejido social regional, sino que también se alinean con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (**ODS**) de la Organización de Naciones Unidas.

Este camino ha sido posible gracias a la confianza de las comunidades y al poder de **35 alianzas estratégicas**, que incluyen actores públicos y privados de alcance nacional e internacional como la Gobernación de Antioquia, Fundación Bancolombia, Fundación Unibán, Comfama, Comfenalco, Postobón, Corantioquia, Fútbol con Corazón, Interactuar, entre otros.

“Celebramos 15 años aportando al tejido social y al desarrollo sostenible de la región. La Fundación Mineros ha sido motor que impulsa la educación rural, promueve la equidad, la transformación de infraestructura física en diversos proyectos de impacto territorial y fortalece la economía local con enfoque inclusivo. Este camino ha sido posible gracias a la confianza de las comunidades y al poder de las alianzas. Seguimos apostando por un territorio más equitativo y lleno de oportunidades”, afirmó **Santiago Cardona, Country Manager de Mineros**.

Durante el último año, la inversión social de la Fundación alcanzó los **\$4.463 millones**, integrándose al ecosistema social del país a través de la Asociación de Fundaciones Familiares y Empresariales (**AFE**), y proyectando su compromiso hacia escenarios globales de sostenibilidad.

Entre las iniciativas más destacadas se encuentran programas como:

- **Becas Líderes de Oro**, que desde 2019 ha permitido que 70 jóvenes accedan a educación superior.
- **Educación Rural en Antioquia**, que ha transformado la enseñanza en 116 sedes educativas con metodologías adaptadas al contexto rural.
- **“Escuelas para la Vida”**, que junto a Corantioquia promueven la educación ambiental en 15 sedes rurales.

Así mismo, se destacan programas culturales y musicales como **Batuta, Iberacademy** y **El Nido del Bajo Cauca**, en los que participan más de 400 niños y niñas, fortaleciendo procesos de identidad, creatividad y sana convivencia.

La Fundación Mineros también impulsa proyectos de economía inclusiva como:

- **Asoagrollana**, que promueve la autonomía económica y la sostenibilidad de las prácticas acuícolas.
- **Asociación de Apicultores del Bajo Cauca y Sur de Bolívar (Asapibas)**, que hoy acompaña y fortalece el trabajo de familias apícolas, consolidando una alternativa económica, sostenible y transformadora en la producción de miel que hoy dialogan con mercados nacionales e internacionales.

Celebrar 15 años representa, para Mineros, la reafirmación de su compromiso con un territorio lleno de oportunidades, demostrando que la minería responsable actúa como un motor fundamental para el bienestar colectivo.

ACERCA DE MINEROS S.A.

Mineros es una empresa latinoamericana de minería de oro con sede en Medellín, Colombia. La Empresa cuenta con una base de activos diversificada, con minas en Colombia y Nicaragua y una cartera de proyectos de desarrollo y exploración en toda la región.

La Junta Directiva y la administración de Mineros tienen una amplia experiencia en minería, desarrollo corporativo, finanzas y sostenibilidad. Mineros tiene una larga trayectoria maximizando el valor para los accionistas y entregando sólidos dividendos anuales. Durante más de 50 años, Mineros ha operado con un enfoque en la seguridad y la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Las acciones ordinarias de Mineros cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto con el símbolo "MSA" y en la Bolsa de Valores de Colombia con el símbolo "MINEROS". Las acciones de Mineros también cotizan en el OTCQX® Best Market, símbolo MNSAF.



Para más información, dirigirse a:

Juan Obando
Director de Relaciones con Inversores
(+57) 574 266 5757
Juan.Obando@Mineros.com.co